

## La voix de l'Opposition de gauche

A propos de la question du climat.

**09.12.12**

1- *"Il y a toujours eu des modifications climatiques sur terre, dans un sens ou dans l'autre. Comment les écolos expliquent le réchauffement climatique après l'ère glaciaire? C'était l'industrialisation? De quoi et de qui?"*

Ils n'expliquent rien, ce sont des charlatans subordonnés au capitalisme.

2- *"L'urgence ? Hu hu hu, très drôle. On en est à un demi degré de hausse en plus de 130 ans. Il ne fait toujours pas plus chaud qu'il y a 1000 ans, et 2000 ans, et 3000 ans. Ni le rythme de la hausse ni la température ne démontrent la moindre influence humaine -qui existe peut-être, mais pas au point d'être mesurable et visible. Et maintenant, ça fait 16 ans qu'il n'y a plus de hausse du tout, ce qui invalide les modèles informatiques qu'ils on utilisés pour leurs prédictions et pour "prouver" le réchauffement. Tu parles d'une urgence."*

Enfonçons le clou. Il y a des endroits sur terre où le rivage est attaqué ou rogné par la montée du niveau des océans, et à d'autres endroits des effets contraires ont été constatés, sauf qu'on n'entend parler que des premiers.

Quand j'habitais dans un village de pêcheurs il y a 15 ans, j'y ai passé 11 ans, à la suite de travaux réalisés par les autorités de Pondichéry pour rendre accessible le port de cette ville à des navires plus importants, en fait ils ont retiré des masses gigantesques de sable, à la suite de cela sur plus de 10 kilomètres le long de la côte en remontant vers le nord, le rivage connu une érosion sans précédent à une allure folle, de plusieurs dizaines de mètres par an au point que des villages entiers se retrouvèrent menacés par ce qui aurait pu s'apparenter par erreur à la montée du niveau de la mer, au total des dizaines de maisons furent détruites, c'était deux ans avant le tsunami de décembre 2006. Avant que le gouvernement du Tamil Nadu ne se décide enfin à construire des digues, ma maison se retrouva à une dizaine de mètres des premières vagues, je vous passe les détails et le cauchemar que nous avons vécu pendant deux ans.

Un jour sur ce qui était devenu la plage au niveau des premières vagues et qui hier encore était le rivage, apparurent d'énormes blocs en béton. Ils étaient situés environ à 150 mètres à l'intérieur des terres par rapport au rivage tel qu'il était en juillet 2000 quand j'avais acheté un morceau de plage et ce qui restait d'une maison délabrée. J'ai demandé aux villageois d'où ils sortaient. Ils m'ont expliqué qu'autrefois ils servaient à amarrer les bateaux ou que c'était une partie de l'armature d'une sorte de quai qui existait alors, car le niveau de la mer se situait à cet endroit-là à cet époque-là, certains pêcheurs m'ont même affirmé que plus en arrière encore dans le temps, la mer avait pénétré beaucoup plus profondément dans les terres selon ce que racontent les anciens.

Il s'agit là d'un témoignage visuel, direct, le mien. Ces trois énormes blocs en béton ne dataient pas de milliers d'années, au passage une sorte de béton existait déjà à l'époque des Romains et il fut redécouvert au milieu du XVIIIe siècle, ils étaient enfouis à environ trois mètres de profondeurs sur le rivage et avaient été recouverts par le sable lorsque la mer s'était retirée de plusieurs centaines de mètres à une autre époque, ce qui signifie qu'au fil des siècles et sans que l'activité humaine y soit

pour quelque chose, l'emplacement du rivage a connu de multiples variations. Les écologistes peuvent le nier ou l'occulter, c'est un fait.

3- *"Que le climat change ne fait guère de doutes. En décembre il n'y a presque pas de neige même dans les pays du grand Nord. Ce livre étonnant "les corps indécents" nous dit "Tôt ou tard, d'une manière ou d'une autre, l'humanité sera confrontée au problème global de sa survie". On risque d'y arriver plus tôt que l'on ne pense !"*

Effectivement, reste à savoir exactement pourquoi.

Ces mêmes grands scientifiques et explorateurs affirmaient il y a peu encore, que les réserves de pétrole seraient épuisées d'ici quelques décennies, alors que depuis on a découvert dans le monde des dizaines de nouveaux gisements.

Le climat peut changer rapidement sous l'influence de plusieurs facteurs et leur combinaison peut accélérer ce processus, personne ne le niera, mais là encore faut-il encore que l'on sache quels facteurs précisément en est la cause aujourd'hui.

Ils n'ont évidemment pas évoqué l'utilisation de Haarp par l'armée américaine, alors que cette machine infernale à la possibilité d'influer sur le climat et la température, ce n'est pas moi qui le prétend, mais des scientifiques qui ont décrit ses possibilités, ainsi que différents rapports internationaux, dont un du Parlement européen que j'ai mis en ligne.